

令和3年度 トップスポーツふれあい交流事業（技術講習会）
市立稻毛高等学校野球部・附属中学校野球部、市立千葉高等学校野球部
×
JFE 東日本硬式野球部

1. 目的

千葉市ではトップスポーツ連携の推進事業として選手に親しみやすさと憧れを持ってもらい、選手と直接触れ合う機会を提供することでスポーツの楽しさを体感してもらうとともに、スポーツを「観る」だけでなく、スポーツを「する」人口の増加を目指すものです。

2. 概要

日 時：令和4年1月8日（土）9:00～11:30、13:30～15:00

実施校：市立稻毛高等学校・附属中学校 中1～高3年生 24人

市立千葉高等学校 1.2年生 21人

チーム：JFE 東日本硬式野球部

実施競技：野球

3. 実施の様子





4. あとがき

本日は千葉市に本拠地を置く、「JFE 東日本硬式野球部」より、選手 27 名にお越しいただきました。

当日は、午前中に市立稻毛高等学校・附属中学校野球部、午後に市立千葉高等学校野球部にそれぞれ技術指導をしていただきました。

実技指導では、それぞれのポジションに分かれピッ칭、バッティング、守備練習など専門的な指導を行っていただきました。

選手から生徒一人ひとりに熱心に指導している様子がとても印象的でした。

JFE 東日本硬式野球部の皆様、ありがとうございました！